

# ふるさと 故郷

学校だより

No.21

## 交通安全教室

四月二十三日(一)年生と二年生を対象に交通安全教室を行いました。

一年生は道路の歩き方、二年生は自転車の乗り方について、玖珠警察署交通安全課の方と交通安全協会の方にお話をいただきました。その後、グラウンドに描いたコースを実際に歩いたり自転車を走らせたりして、危険な場所や安全確認の仕方を学びました。

子どもたちは日ごろから、友だちと遊ぶために自転車や徒歩で移動しています。今回学んだことを実際の生活に生かして、自分の命を自分で守れるようになってほしいです。

もし、危険な歩き方や自転車の乗り方をしているところを見かけたときは、注意してあげてください。



## お迎え遠足

五月二日にお迎え遠足に行きました。場所は豊後森機関庫公園です。

出発前に児童会の児童が進行をして一年生の自己紹介を行いました。

元気がいっぱいに出発した子どもたちは、途中休憩を取りながら、機関庫公園まで無事たどり着き、縦割りの班でお弁当を食べて元気がいっぱいになり走り回って遊びました。ゆふいんの森号が通るときはみんなで手を振りました。

帰る時間になると、一気にお疲れモードになりましたが、その後もがんばって全員無事に帰宅しました。

風が少し涼しかったのですが、歩いているときは涼しいくらいでちょうどよい気候でした。



## 結団式

五月三十一日の運動会に向けて、結団式を行いました。赤白それぞれ、団長が決意表明をし、その後、団長の掛け声でエール交換を行いました。さっそく始まる運動会練習へ、気持ちが高まったようでした。赤と白に分かれた子どもたちが、お互いの頑張りを褒め合い、高め合える運動会となるよう、子どもたちを励ましていきます。



※公民館の掲示板に東飯田小フォトニュースを掲示しています。お立ち寄りの際には是非ご覧下さい。

※東飯田小学校のホームページでも情報を発信しております。是非そちらもご覧ください。

文責 校長 今永克明